

BOLETÍN INFORMATIVO

#ProtecciónCivil | ATENDIÓ PC DE INMEDIATO RIESGOSO SOCAVÓN DE LA ESTACIÓN

De manera inmediata y urgente, como es la política de atención al público delineada por la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, la dirección de Protección Civil atendió el riesgo socavón registrado en la colonia Estación, como consecuencia de las lluvias que se han estado registrando durante los últimos días y que de acuerdo a pronósticos del clima continuarán.

Miguel Ángel Bazaldua, subdirector de esta dependencia municipal, reveló que es un socavón de origen cáustico relacionado paralelamente con los drenajes pluvial y sanitario que desemboca en la calle Héroes de Nacoziari.

El fenómeno presenta una longitud de 8 metros aproximadamente por 2.5 metros de ancho y 3 metros de profundidad.

Mientras se dan las condiciones para rehabilitar este fenómeno, el asentado en el área de un campo de fútbol de la citada colonia La Estación, el área fue acordonada para evitar cualquier accidente, sobre todo en los niños.

De seguir las lluvias el fenómeno se acrecentará, afirma el funcionario.

Mientras tanto, por instrucciones precisas de la alcaldesa Soledad Carreño Linares, preocupada por la seguridad de las familias, sobre todo de los niños, se mantendrá estrecha y permanente vigilancia en la zona.

#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoDeResultados #SoledadCarreño #Ébano

ATENTAMENTE

C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

